



Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CARDENAS).- “Nosotros tenemos más que mayoría calificada y tenemos mayoría calificada por el sistema mixto, que nos permite un máximo de 8 por ciento, que es el mismo que se le ha dado al PRI cuando ha sido mayoría, que es el mismo que se la ha dado al PAN, y que hoy que nos toca a nosotros. Ganamos con las reglas que ellos acordaron, ya no les gusta, pero no quisieron cambiarlas cuando lo propuso el compañero presidente López Obrador. Fuimos con sus reglas y tenemos legítimamente los dos tercios”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sBb3XdyTsUn6VMsM?e=kVPYSG>